

Forums pour les consommateurs

Estimation amende conduite stupéfiant ?

Par Profil supprimé Posté le 26/03/2020 à 17h08

Bonjour, je me suis fait contrôler fin janvier pour une conduite sous 1 emprise de stupéfiant, positif au cannabis. J aurai voulu avoir vos témoignages pour savoir combien d amende je risque de payer approximativement.. Je précise que c est là première fois. Et sachant que je touche 2000€ net. Si vous avez été dans mon cas, combien avez vous payer personnellement. Merci à ceux qui prendront la peine de me répondre.